

Informationen zum Projekt



Projekt der Naturkindergartengruppe Rheinau

Eröffnung Naturkindergartengruppe Rheinbischofsheim

Die Stadt Rheinau errichtet derzeit eine Naturkindergartengruppe im Gewann „Heftig“ im Stadtteil Rheinbischofsheim als Außengruppe der Kita Schwimmbadstraße.

Diese Gruppe bereichert die Kinderbetreuungslandschaft in Rheinau durch ein Angebot für Kinder ab 3 Jahren, das Kindern die Möglichkeit bietet, einen intensiven und persönlichen Bezug zur Natur und zum Lebensraum Wald zu entwickeln.

Die Eröffnung ist für Juni 2024 vorgesehen.

Dieser Gruppe steht ein Wiesengrundstück zur Verfügung, auf dem bereits ein Naturkindergartenwagen aufgestellt wurde.

Dieses Grundstück lädt zur kreativen Gestaltung, beispielsweise dem Bau einer Koch-/Feuerstelle, der Anpflanzung von Gemüse oder Obststräuchern ein.

Es kann gesät, gepflegt, geerntet, verarbeitet und gegessen werden, sodass für die Kinder der Kreislauf der Natur erfahrbar wird.

Außerdem steht der Gruppe eine eigenen Waldfläche zur Verfügung, auf der beispielsweise mit Totholz ein Untersand, ein Waldsofa uvm. Gebaut werden kann.

Der Fantasie, der Entdeckerfreude und dem Forscherdrang der Kinder sind keine Grenzen gesetzt.

Die Kinder halten sich trotz witterungsbedingten Einflüssen fast ausschließlich in der freien Natur auf.